

En Tierra Amarilla celebraron el “Mes de la Minería” con Américo

SHOW. El espectáculo también fue integrado por artistas locales y la conducción de Carolina de Moras.

Redacción
cronica@diarioatacama.cl

Con un gran espectáculo que contó con la presentación especial de Américo, artistas locales y la animación de Carolina de Moras, Minera Candelaria celebró el mes de la minería junto a la comunidad de Tierra Amarilla.

El evento musical gratuito se realizó en el complejo deportivo de la compañía, lugar al que llegó una gran cantidad de vecinas y vecinos de la comuna, para vivir una inolvidable noche de entretenimiento, música y celebración.

Durante la jornada, además Américo, se presentaron los artistas locales Simplemente Luis, Las Hermanitas Valdés y Chico Cumbia, que hicieron cantar y bailar a la concurrencia.

Del mismo modo, una serie de emprendedores locales estuvieron presentes en el espectáculo para ofrecer sus productos a los asistentes, quienes agradecieron a Minera Candelaria la oportunidad de participar en este importante evento.

Américo afirmó que “estoy feliz de haber participado en la celebración de los mineros. Con todo gusto hemos venido. Nos vamos llenos de cariño, sintiéndonos parte también de su celebración compartiendo con todo el personal, con los trabajadores, con quienes dirigen también este hermoso trabajo. De verdad que solo decir gracias de todo corazón. Y culminamos hoy con esto, que es muy bonito, una producción hermosísima, con la compañía de la gente. Esperamos volver para encon-

trarnos nuevamente, para seguir haciendo música, para volver a celebrarlo como se lo merecen. Así que muchas gracias a todos y a cada uno de los amigos de Candelaria”.

Por su parte, Miriam Bórquez, vecina de Tierra Amarilla manifestó que “fue una muy linda la experiencia, estubo muy bonito el show. Se le agradece a Minera Candelaria y a los que hicieron posible este show, Felipe y Carola, que fueron unas excelentes personas, son simpáticos, sencillos, y se valora mucho eso. Y bueno, a Américo no lo veíamos hace tiempo, acá en Tierra Amarilla. Fue muy lindo que nos dieran esta oportunidad de venir a este show, la gente que no vino se lo perdió, porque estuvo excelente y más todavía si es gratis”.

Finalmente, Karen y Grace



AMÉRICO HIZO CANTAR A LA COMUNIDAD TIERRAMARILLANA LOS GRANDES ÉXITOS QUE MARCARON SU CARRERA.

Valdés, las “Hermanitas Valdés” indicaron que “para nosotros fue maravilloso compartir escenario con Américo, no

cualquiera lo hace. Y damos las gracias a Minera Candelaria por tomarnos en cuenta como las artistas locales de la comuna.

Eso queremos agradecer. Que sigan haciendo más eventos y sigan invitando para que venga más gente”.